
アンケート集計 

『令和５年度 介護福祉士基本研修➀』 

 
（９人回答） 

１ 所属 

介護老人福祉施設 （ ３ ）人  介護老人保健施設 （  ）人 

通所系サービス事業所 （  ）人 グループホーム （  ）人 

訪問介護事業所 （  ）人 有料老人ホーム （  ）人 

小規模多機能型居宅介護 （ １ ）人 介護療養型医療施設 （ １ ）人 

障害者支援施設等 （  ）人 児童福祉施設等 （  ）人 

福祉系学校 （  ）人 病院 （ ２ ）人 

その他 （ ２ ）人 無記入 （  ）人 

 

２ 職種（複数回答） 

介護職員 （ ９ ）人  介護支援専門員 （  ）人 

生活相談員/支援相談員 （  ）人 ホームヘルパー （  ）人 

看護師 （  ）人 管理者 （  ）人 

医療系職種 （  ）人 その他 （  ）人 

無記入 （  ）人     

 

３ 本日の研修はいかがでしたか。   

大変良かった （ ７ ）人  良かった （ ２ ）人 

期待したほどではなかった （  ）人  無記入 （  ）人 

 

４ 感想 

【講師 : 河本由美】 

 

・基本的なことだが、忘れがちな事柄が多いと感じた。 

・介護福祉士のあり方を考えて、職場の人とも話してみたいと思った。 

・介護福祉士はどのような事を求められているのか、今一度知ることができた。 

・難しい質問も多かったが、大変参考になった。 

・介護福祉士になって２０年たった今、病院に勤めているのだが、自立支援については現在ほど遠い

こともあり、感じるものがあった。再勉強して成長していきたい。 

・まだ制度について知識不足なので、よく勉強したい。 

・介護福祉士の基本理念を改めて思い出すことができた。少しずつ実践できればと思う。 

 

 



【講師 : 刀祢志津子】 

 

・ＩＣＦが難しくて分からない。今一度初心に返り、勉強し直したい。 

・専門性について学べて、自分はもっと意識しないといけないと思った。 

・介護課程について学ぶことができて良かった。 

・自己研鑽を積み重ねていかなければならないと思った。 

・ケアプランを立てたことはあるが１０年ぐらい前で、改めて再勉強させてもらった。より成長して

いきたい。そして、家に帰って復習して次回に挑みたい。 

・とても勉強になった。自分の勉強不足がよく分かった。育成に対しても本人の気持ちを曲げないよ

うにしたい。自分の中でモヤッとしていた事が言語化できて良かった。 

・介護をする上で、記録の書き方が大事なことを知ることができた。メモをすぐに取るのは現場では

難しいが実践したい。 

 

 


